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来 訪 者 今週の歌 それでこそロータリー吉光幸夫会員（大分第１グループガバナー補佐）

2022-2023年度 中津RC会長テーマ
ENJOY ROTARY  ロータリーを楽しもう！
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中津ロータリークラブ週報

第3332回　2023年６月21日　　点鐘：12：30

ジェニファー・ジョーンズ 2022-2023 RI会長テーマ

●会長の時間〔細川会長〕
　来週は最終夜例会ですので、本年度の昼の通常例会は
本日が最後です。本日は吉光ガバナー補佐がご挨拶に見
えられています。
　昨日、永岡次年度幹事とともに姉妹クラブの山形南
ロータリークラブの例会に出席しました。2024年３月２
日の中津RC70周年記念式典・祝賀会に多くの皆様でご
出席いただくようお願いいたしました。非常にあたたか
くご対応いただき、すでにスケジュールも組んでいると
のことでした。このところ途絶えていましたが、東京や
京都での懇親会などのことを先輩会員の皆様とお話しま
した。両クラブとも若い会員が増えているので、70周年
後にまたあのような交流ができたらいいなと語り合いま
した。昨日、山形南RCより最盛期の佐藤錦さくらんぼが
届きました。本日配布しますのでどうぞお持ち帰りくだ
さい。山形南RCを訪問し、いろいろクラブ運営のことも
お聞きしました。例会場の山形キャッスルホテルが今年
中に解体されるということで、新年度より例会場が変更
されるそうです。それにともない会場費も値上げされる
ため、新年度から会費の値上げを実施するそうです。わ
れわれもいろんなチャレンジをしなくてはならないと思
いました。

●幹事報告〔原岡幹事〕
・例会変更　日出
・その他回覧　中津沖代LCニュース、6/28最終夜例会・
7/12夜例会の出欠表

●ご挨拶〔吉光幸夫ガバナー補佐（玖珠RC）〕
　皆様のご協力で任期を終わろうとして
います。当初は11月のIM開催を予定し
ていましたが、担当していただいていた
玖珠RC会長が入院し実施できませんでし
た。その後ガバナーとも協議し、５～６月に久住高原ス
キー場で懇親会を計画しましたが、各クラブとの調整が
つかず、結局IMは開催できませんでした。一年間皆様と
親しく接していただきありがとうございました。

●委員会報告
・次年度幹事〔永岡会員〕
例会後、70周年実行委員会を開催します。

・次年度プログラム委員長〔松本会員〕
7/12夜例会の出欠表を回覧します。次年度よりこれま
で親睦委員会が担当していた夜例会の他に、月１回夜
例会を開催します。

●ニコニコボックス
〔吉光ガバナー補佐〕一年間のお礼。
〔佐藤正直会員〕妻誕生日花束のお礼。
〔川嶌眞人会員〕アメリカでの学会に参加しました。
〔川嶌眞之会員〕アメリカでの学会に参加しました。
〔松下会員〕中津南高同窓会当番幹事回生で実行委員長
をします。
〔永岡会員〕山形南RCを訪問しました。
〔細川会長〕ガバナー補佐歓迎、山形南訪問お礼、中津
南高同窓会協賛のお願い。
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会長・幹事・ＳＡＡ所信・運営方針
発表

●７月５日（水）例会のご案内

●親睦委員会・奉仕プロジェクト部門１年の総括
〔親睦委員会・三重野委員長〕
　今年は観月例会を日の出町アーケードで
開催しました。また、３クラブ合同忘年例
会は当クラブが幹事となり行いました。今
年度は新年例会・観桜例会も開催でき良かったと思いま
す。来週の最終夜例会もたくさんのご参加のもと開催で
きそうです。委員会の皆様とも懇親が深まり、楽しい一
年でした。

〔奉仕プロジェクト部門・冨部直部門長〕
　長期ビジョンは少し着手しましたが、ク
ラブ協議会は開催できませんでした。各委
員会については例年通りの活動ができまし
た。ここ数年間のニコニコ金額を調べると、冨部年度48
万（60名）、日高年度58万（60名）、林年度95万（57名）、
時松年度100万（61名）、木村年度49万（54名）、末永年
度60万（32名）、吉田年度36万（45名）、今年度は今日現
在で47万です。会員数がニコニコ額に連動します。入会
28年目ですが会費は変わっていません。RI人頭分担金の
レートも上がり、会員が減少すると使えるお金が減りま
す。次年度は長期計画を作成したいと思います。

〔職業奉仕委員会　大東慶久委員長〕
　誠に申し訳ありませんが、計画していた
事業はできませんでした。職業奉仕は職
業を通しての社会奉仕と理解していますの
で、３年ごとに固定資産税が見直されたので、地価につ
いて話したいと思います。中津の地価はバブル後ずっと
下がってきましたが、３年前頃下げ止まってその後平行
線です。ダイハツ進出以来、中津の人口はほぼ横ばいです。
一方、世帯数は若干増加しています。市内中心部の住宅
の価格は多少上昇していますが、周辺部は下降傾向です。

〔国際・社会奉仕委員会　松本逸文委員長〕
　例年通りの活動を行いました。8/10・
1/18向笠記念公園の清掃を皆様のご協力
で行いました。また10/16ポリオ根絶チャ
リティーコンサートのお手伝いをし、募金活動を行いま

した。書き損じはがき・使用済み切手の回収活動を行い
盲導犬協会に寄付しました。また、東九州龍谷高校IAＣ、
青少年奉仕委員会と連携し、タイのバーンターンナムチャ
イ財団にシューズ等を寄付し、5/27に荷物が到着したと
の報告を頂きました。初めての委員会でしたが皆様のご
協力で何とか活動を行うことができました。

〔青少年奉仕委員会　大家覚委員長〕
　コロナ禍でできなかった活動が少しずつ
再開され、7/31に天草工業高校でインター
アクト年次大会が開催されました。９月に
青少年交換募集の案内、2/15にインターアクトクラブ卒
業例会を行いました。４月、インターアクトの顧問の先
生の報告を登録してもらいました。5/10に今年度のイン
ターアクト年次大会（4/29-30湯布院）、5/19インターア
クト指導者研修のご案内をしました。本年度最後の事業
として6/24薬物乱用防止活動を東龍IACがゆめタウンで
行う予定です。是非、ご協力お願いします。

〔米山記念奨学会委員会・末廣法崇委員長〕
　活動計画は実施できませんでした。米山
記念奨学生は本年度891名いますが、地区
の寄付額により人数が割り当てられます。
寄付額10万円で米山功労者、10万円ごとに米山功労者マ
ルチプルとなります。2018年より内閣府賞勲局より紺綬
褒章公益団体に認められていますので500万円以上の寄
付で陛下からバッチがいただけます。当地区の寄付額は
下から７番目ですので、さらなるご協力をお願いします。

〔ロータリー財団委員会　丹羽真一委員長〕
　本年度は地区より林財団委員長を招き例
会を行いました。事業としては10/16西蓮
寺でポリオ根絶・寺町チャリティーコン
サートを行いました。東龍IACやナムナムガールズのご
協力で多くの寄付金が集まりました。当日は地区の広報
部門のご協力でテレビ取材もしていただきました。初め
てでわからないことが多かったのですが、皆様のご協力
で一年を終えることができました。ありがとうございま
した。


